

## Le carnaval du Tourne – Vendredi 13 février 2015



Vendredi 13 février la pluie n'a pas altéré la motivation des enfants et des organisateurs du carnaval du Tourne. En effet, malgré un temps maussade, les enfants de l'école de l'Estey et leurs parents ont paradé dans les rues du village sur les rythmes entraînant de l'atelier de percussions des Temps d'accueil périscolaires. Le joyeux cortège a démarré à 16h à l'école pour arriver sur l'esplanade Josselin où le jugement de monsieur carnaval a été prononcé par les enfants eux-mêmes. Les festivités se sont ensuite achevées par un goûter offert par les parents d'élèves sous halle des chantiers Tramasset.

Organisé par l'association des parents d'élèves du Tourne, l'événement a rencontré un franc succès grâce à la motivation et à l'engagement des parents et au partenariat avec la Mairie en termes de logistique et de communication, la CDC du vallon de l'Artolie par l'intermédiaire des TAP (Construction de M. Carnaval, ateliers à thème...), l'association des Chantiers Tramasset pour la mise à disposition du site.



